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Artikel 5 
Jeder Mensch darf seine Meinung sagen. 

Oder schreiben. 

Oder in einem Film zeigen. 

Oder in einem Bild. 

 

Jeder Mensch darf die Infos für seine Meinung 

selbst aussuchen. 

 

Auch die Presse darf ihre Meinung sagen. 

Die Presse ist zum Beispiel: 

Die Zeitung. 

Oder das Fern-Sehen. 

Oder das Radio. 

 

Der Staat darf der Presse nicht sagen: 
Was sie den Menschen sagt. 
Oder zeigt. 

Die Presse darf das selbst entscheiden. 
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Aber die Menschen dürfen das nur: 
Wenn sie keine Gesetze damit verletzen. 

Zum Beispiel das Jugend-Schutz-Gesetz. 

Und wenn man andere damit nicht verletzt. 

 

Wenn Menschen Kunst machen  

oder forschen oder Unterricht geben: 

Sie können das so machen: 

Wie sie wollen. 

Sie haben Freiheit. 
Aber: 

Sie dürfen nichts gegen das Gesetz machen. 

 

 

 

  


